

# Democracia...

Miguel, reunido en pleno en el anfiteatro municipal, que le brindó visibles muestras de adhesión a través de gritos y letreros con la palabra "Sí".

Sobre un escenario montado al aire libre, el Jefe del Estado aseguró que "Chile no volverá a caer en el engaño, no volveremos a correr el riesgo de perder nuestra libertad. La libertad de la patria no se transa ni se hipoteca".

Al respecto, advirtió que "la democracia tampoco tiene soluciones a medias. Los partidos políticos estatizantes son verdaderos caballos de Troya, que intentan destruir desde adentro todo lo que se ha hecho y eso no lo vamos a permitir jamás los chilenos bien nacidos".

El Jefe del Estado señaló que "pronto viviremos una situación trascendental en el próximo plebiscito, en los meses de

(Viene de la 1<sup>a</sup>. Pág.)

1988". Dijo que cuando se nomine el candidato presidencial "va a venir una campaña intensa contra el Gobierno y contra el que habla, especialmente junto a mi familia".

Sin embargo, sostuvo que "tenemos la conciencia tranquila y lucharemos hasta el final con un solo objetivo, nuestra patria".

Seguidamente, puntualizó que el dirigente Ricardo Lagos del PS de Núñez es "un comunista que se dice socialista. Ahora estoy seguro que me está escuchando. Le tengo acumulados un montón de antecedentes. Actúa con desfachatez".

Dijo que en el objetivo de afianzar la democracia "me entregaré por entero y estoy dispuesto incluso a ofrendar mi vida".

Aseguraron los jóvenes al Presidente

## "No fallaremos al país"

"Ustedes son los que tienen que continuar la obra chilena", fue el mensaje que el Presidente de la República, Capitán General Augusto Pinochet Ugarte, dirigió ayer a los jóvenes.

El Jefe del Estado enfatizó que desde los inicios del Gobierno los jóvenes fueron una de las principales preocupaciones, porque, "constituyen el futuro de la patria".

El Primer Mandatario se reunió ayer con un grupo de adolescentes de la comuna de San Miguel, durante el acto que le tributó el Comité de Acción

Cívica que preside Carlos Cabello.

Los muchachos lo recibieron en la Casa de la Juventud, vestidos con una polera blanca que tenía dibujada la palabra Sí, ocasión en la que le manifestaron que "no le fallaremos porque existe un gran ejemplo, que es usted y las Fuerzas Armadas y de Orden".

Juan Carlos Alarcón, en representación del resto, señaló que "hoy nos vemos enfrentados al desafío de hacer propios los postulados de 1973 y de proyectar el régimen".

## ATAQUE COMUNISTA

El Presidente Pinochet apuntó luego a la amenaza del comunismo y señaló que "cuando nos liberamos de él, en 1973, jamás pensamos que su reacción iba a ser tan brutal, porque no ha trepidado en tratar de desprestigar a nuestro país en los foros internacionales".

Denunció que el líder de la Unión Soviética Mikhail Gorbachov estudia la forma de apoderarse ideológicamente del mundo, "mientras los ingenuos lo creen y le aceptan muchas cosas. Este país es el único que se mantiene incólume ante la pretensión del señor soviético".

Enfatizó que la labor de 14 años del actual Gobierno le ha dado un nuevo rostro a Chile, desde la jornada iniciada en 1973. "La transformación ha sido positiva, ya no se ven los campamentos ni las callampas, acuérdense de la vergüenza que teníamos en el Zanjón de la Aguada", indicó.

Sobre el artículo 8º de la Constitución, "que ha tenido tantas críticas", dijo que "es un escudo para impedir que los comunistas intervengan en el país".

Durante el acto intervino también el presidente del Comité de Acción Cívica de San Miguel, Carlos Cabello, quien manifestó el deseo del movimiento que los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas y de Orden designen al Presidente Pinochet como candidato para el próximo plebiscito.

Manifestó el compromiso de su colectividad de defender al Gobierno que "ha calado en lo más profundo del corazón de los chilenos", con el objetivo de proyectar la obra de estos 14 años.